Verein der Freunde und Förderer der Städtischen Musikschule Mannheim e V.

Arbeitsgemeinschaft Bläserorchester



AG Blüserorchester · Dr. Hans G. Oel · M 2, 8 · 68161 Mannheim

Herrn Lothar Mark MdB Belchenstraße 24 68163 Mannheim Dr. Hans G. Oel M 2, 8 68161 Mannheim Fon 0621/22771 Fax 0621/7274113 hans.g.oel@web.de

17. August 2004

China-Konzertreise der Mannheimer Bläserphilharmonie

Lieber Herr Mark,

heute endlich kann ich Ihnen den schriftlichen Beleg dafür präsentieren, dass das Goethe-Institut die China-Tournee finanziell unterstützt. Im Juni war telefonisch mitgeteilt worden, dass es etwas geben werde, wobei der Betrag offen blieb. Am 2. August endlich ging der Vertrag in der Musikschule ein. In ihm ist die Zuwendung sogar mit 18.000 €. beziffert. Anbei erhalten Sie eine Kopie der ersten Seite des Vertrags. Ich verbinde damit meinen nochmaligen Dank für Ihren Einsatz in dieser Angelegenheit.

Beigefügt ist auch ein Exemplar der von unserer Arbeitsgemeinschaft herausgegebenen Broschüre, die das Orchester mit auf seine Reise nehmen wird. Auf der Rückseite der Broschüre haben wir den Institutionen, Unternehmen und Organisationen, die die Konzertreise finanziell unterstützen, gedankt.

Dankbar sind wir auch dem Ersten Bürgermeister unserer Stadt, Herrn Dr. Norbert Egger, der als unermüdlicher Förderer deutsch-chinesischer Beziehungen uns immer wieder mit Rat und Tat unterstützt hat und dadurch erheblichen Anteil am Zustandekommen der Tournee hat.

Die Arbeitsgemeinschaft Bläserorchester, die – zur Unterstützung der Städtischen Musikschule – die von Mannheim aus zu erledigenden organisatorischen Vorbereitungen und vor allem die Sicherung der Finanzierung der Tournee übernommen hatte und die sich auch durch die durch die SARS-Epidemie erzwungene Verschiebung der Reise von 2003 auf 2004 nicht hat entmutigen lassen, freut sich darüber, dass ihre über 2¹/2-jährige Arbeit erfolgreich war und dass das engagierte Orchester nun zu seiner lang erwarteten Tournee aufbrechen kann.

In Shanghai, in Wuxi, in Mannheims neuer Partnerstadt Zhenjiang, in Nanjing, in Qingdao und schließlich in der Hauptstadt Beijing wird das Orchester insgesamt sieben öffentliche Konzerte in großen Sälen geben. Wir wünschen den jungen Musikerinnen und Musikern unter der bewährten Leitung von Stefan Fritzen gutes Gelingen und hoffen, dass sie mit reichen Eindrücken aus China zurückkehren werden.

In Mannheim wird die Bläserphilharmonie wieder beim Abschlusskonzert der diesjährigen Mannheim Wind Academy zu hören sein: Samstag, 2. Oktober, 18:00 Uhr, Baumhain, Luisenpark.

Es grüßt Sie herzlich

Thr.

(H.G/Oel)